



CUARTOSCURO.COM

EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN
Habrá periodo extra;
enfilan alud de reformas
Con el voto en contra de la oposición, el oficialismo en la Comisión Permanente fija el desahogo de 29 dictámenes de distintas leyes, entre ellas la polémica ley telecom, del 23 de junio al 2 de julio. **Pag 11**

La '4T' amarra extra; va por 29 reformas

PATRICIA RAMÍREZ

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó la realización de un periodo extraordinario de sesiones, del 23 de junio al 2 de julio, para desahogar 29 dictámenes de distintas leyes, entre ellas la polémica Ley federal de Telecomunicaciones y las relativas a la Guardia Nacional. Con el voto en contra de PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, Morena y sus aliados impusieron su mayoría para avalar este periodo, con 26 votos a favor y 9 en contra con la salvedad de que podría ser modificado para incluir otros temas pendientes.

Sin embargo, los diputados del PRI rechazaron avalar la propuesta, porque, advirtieron, la mayoría oficialista pretende discutir, en *fast track*, un paquete de reformas que, lejos de fortalecer la

democracia, representan un grave retroceso para el país.

"No vamos a votar a favor de un periodo extraordinario cuyo único objetivo es imponer, en tan solo diez días, una agenda autoritaria que busca militarizar al país, espiar a la población y censurar a los medios y a la sociedad", advirtió el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez.

Además, consideró que las propuestas legislativas de Morena atentan contra la iniciativa y propiedad privada y buscan instaurar un gobierno autoritario.

Señaló que las reformas que pretenden aprobar no han sido discutidas ni analizadas en comisiones clave, como son las de Defensa, Seguridad y Gobernación, y que los compromisos hechos por los secretarios de Seguridad y de Gobernación para



CUARTOSCURO.COM

La Comisión Permanente sesionó ayer.

realizar mesas de trabajo y dialogar con el Congreso no fueron cumplidos.

El líder congresista también acusó al oficialismo de falsear las cifras en materia de seguridad. "México es hoy más violento. Así lo dice la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana. Sólo hay que mirar a Michoacán, Guerrero, Veracruz o Tamaulipas, donde la violencia y la impunidad dominan", sentenció.